WEEKLY REPORT



Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ



2022-23年度 第2650地区スローガン

「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針 『わくわくと感動と 思いやりの心で

会 長 大橋 良史

奉仕しよう』

第3050回

3/17(金)

第3048回 3/3(金)

3月第1例会

婷婷(ラ、テーテー) 様

点鐘:12:35

3/10(金)

第3049回

3月第2例会

点鐘:18:30

チ・ケンフォン君 送別会夜間例会 会場:サバエ・シティーホテル

((((()(3月第3例会

点鐘:12:35

わくわくする例会 文化芸術プログラム ヴォーカルコンサート

西岡 加代子 樣 小村 樣

鯖江商工会議所4階大ホール

テーマ「置かれた場所で咲きなさい」 中文工房フーディエ 代表

卓話 羅

出席率 68.8%

3/3(金)

第3048回

4つのテスト

- ① 真実かどうか
- ②みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

鐘 開 点 テ 74 ス ŀ 0) 斉 唱 E 歌 タリーソン グ 会 長 0) 肼 間 事 告 等 幹 報 プ П ガ ラ 4 鐘 閉 点 会

をお供えして祀り、チラシ寿司などを食べて楽しむ ありました。 節句祭りが行われます。

私は子供が3人おりますが、すべて女の子でありず。父にはあまり出来なかった親孝行を母にしてい まして、長女が嫁ぎ、その生まれた子が二人とも女 きたいと思いました。 の子であります。また私の兄弟は姉と妹、うちには カブトがなく、雛人形しかありませんでした。ひな 祭りは非常に親しみ深い節句であります。

長女が生まれたときに、妻の実家から雛人形をい ただき、それに色紙がありまして、妻の祖父の字で 詩が書かれておりました。

「這えば立て 立てば歩めの親心」

赤ちゃんがはい始めると、親は一日でも早く立つ ようにと願い、立つようになると早く歩みを始める ことを願う、子の成長を願い待ちかねる親心が伝わ る詩であります。

実はその詩に続きがありました。先日私の願い寺 のお上人に教えていただきました。

這えば立て 立てば歩めの親心「わが身に積もる 老いも忘れて」

子の成長を一心に願った親心に向けた感謝の歌で

私の父は15年前に他界しましたが、母は元気で

報告



野呂 和夫 幹事 ①来週は、米山奨学生 チ・ ケンフォン君送別夜間例会で

6 時半からサバエシティーホ

テル2階です。よろしくお願いします。

② R I 会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ、ご案 内が届いています。参加資格は、ロータリー会員、 ロータリアンとその家族、ロータリアンの友人とな っています。詳しくは、資料を掲示板に貼り付けま すので、ご覧ください。

③本日、例会終了後、理事会を開催します。 関係各位は、例会終了後もこの会場に残ってくださ

ロータリーソング 奉仕の理想

本日のリモート出席者

野中 敏昭 会員



西尾 俊一 ソングリーダー

会長の時間



大橋 良史 会長 本日は3月3日 ひな祭りですね。 5つの節句のうち のひとつで正しく

は上巳(じょうし)・(じょうみ)とも 読み、又は、桃の節句と呼ばれています。 一般的には女の子がいる家庭では、雛人 形をかざり、桃の花、菱餅、ひなあられ





佐野 直美 深見 泰和 会員 野中 敏昭 会員 瀧谷えみ子 会員 馬場 一彦 会員 增永 英彦 会員



酒井 芳則 会員 帰山 明朗 会員 黒田 敏夫 会員

明 会員 橋本 政宣 会員

中文工房フーディエ 代表

婷婷(ラ、テーテー) 様

「置かれた場所で咲きなさい」



|卓話者紹介 田村 康夫 プログラム委員長

ただきました。お越しいただいた経緯がありまし て、今日寄せていただいてるうちの家内ですが、 「鯖江更生女性の会」でお世話をさせていただい

ておりまして、その上部団体含めまして、羅先生のお話を聞いて、いい

お話だったよということで、「福井県更生保護 女性連盟」の堀会長にお願いをして、羅**婷婷**さ んにお会いして今日の日を迎えさせていただき ました。



ゆっくりお寛ぎください。羅**婷婷**さんとお話を

しましたら、若い時に米山奨学生で来られておりました。ロータリーと も非常にご縁があります。日本に来られて、もう30年近く、福井県で24 年過され、日本人のご主人と結婚されてですね。いろんな活動をされて おります。あの更生保護のことですが、法務省の傘下で、ご存知かもし れませんが、保護観察所とか、また保護司さんと連携をして、犯罪を犯 した人のお世話をされて大変崇高な団体だなと思っております。そのご 縁で今日先生を迎えできたので、本当にありがたく思ってます。大変短 い時間ですけど、ご清聴をよろしくお願いいたします。



卓 話:中文工房フーディエ 代表 羅 婷婷(ラ、テーテー)様

テーマ:「置かれた場所で咲きなさい」

私は台湾出身、福井在住24年目の外国人県民で 」を咲かせたいです。このような思いに至った す。中国語教室「中文工房フーディエ」を経営し

ています。私は大学で日本語を専攻し、卒業後、日本政府機関「日本台 湾交流協会」の奨学金試験に合格し、国立名古屋大学大学院に留学しま した。大学院では米山奨学金もいただきました。その時から、いつか社 会に貢献できる人になり、日本に恩返しをしたいと思いました。奨学金 のお陰で、勉強に専念でき、現在の自分がいるのだと思っています。在 学中に福井出身の夫と出会い、結婚し福井へ移住しました。男の子二人 を育て生活を楽しむ中で、福井が第二の故郷であり、ここで頑張りたい と思いました。

私は語学の技術を活かし、中国語講師や通訳、翻訳をしています。当 初、フリーランスとして企業の語学研修や文化センターでの講師や、台 湾との交流等での通訳、福井県の観光パンフなどの翻訳をしていました。

2017年頃に起業を考え、二年後に教室兼事務所を構えました。教室を

交流の場として、多くの方に中国語や台湾文化を楽しんでもらうため、 今日は大変お忙しい中、羅婷婷さんにお越しい イベントを企画し、受講生向けに台湾料理教室、県内在住台湾人が集ま ってお正月など台湾の行事のお祝い、受講生と在住台湾人との交流会等 を開催しています。また、台湾政府から中国語教室として認定を受けて おり、駐日政府機関「台北駐大阪経済文化弁事処」と共催する文化体験 ワークショップを一般向けに開催しています。春節や端午節の台湾文化 や、伝統工芸粘土細工、水墨画等中華芸術のイベントを実施しました。 今後も、台湾文化に触れ合う機会を提供し、福井の中国語人材を育成し、 日台友好の輪を広げていきます。

> 一方、ボランティアにも積極的に取り組んでいます。福井県国際交流 協会等での通訳ボランティアに登録して台湾からの教育旅行団体と県内 高校生との交流等で通訳のお手伝いをし、ふくい市民国際交流協会の登 録講師として市民講座等で台湾文化や習慣を紹介しています。越前町国 際交流協会等主催「ワールドキッチン」で台湾料理による交流や、福井 県更生保護女性連盟等の講演にも呼んでいただき、自分の経験をお伝え しました。毎年開催される「福井国際交流フェスティバル」では、県民 が多文化に触れ、グローバルな感性を育成し、友好の輪を広げることが できると思い、台湾人や受講生を誘い積極的に参加し、ブース出展によ る台湾紹介、歌や踊りを披露しています。皆様にとって、私の活動が台 湾をはじめ、外国人住民、多文化共生社会に興味を持つ契機となり、異 文化理解・国際理解の啓発となれば幸いです。

私は福井ライフを楽しみ、福井で人生の「花 のは、私を受け入れてくれた方々と出会えたか らこそだと思います。恵まれたご縁に感謝し、



福井のお力になれるように頑張っていきたいと思います。私と同じよう な思いを持つ外国人住民が少なくないと思います。外国人住民が人生の 開花を目指しながら、福井の力となり、地域社会に貢献する存在となる には、周りの人達の理解と受け入れが必要です。いろいろな機会を通し て、皆様が多文化に関心を持ち、異文化を尊重し理解を深めること、ま

た、外国人住民と友好交流をして、外国人住民 を地域の一員として自然に受け入れることがで きれば、多文化「共生」社会よりも一段上、 「共好」社会を築くことができるでしょう。



CBOX報告

大橋 良史 会員 ラ様の卓話を楽しみに

野呂 和夫 会員

田村 康夫 会員

齋藤 多久馬 会員

コニコ箱発表 幸道 森市 コニコ委員長

会員 結婚記念祝いの植物が変更となります。太陽の光を集め幸運を集めると言われる 圭子 モンステラです。皆様に幸運を 勤続祝いありがとうございます

酒井 雅憲 会員 勤続を頂いて

増永 英彦 会員 結婚祝いをいただいて

黒田 敏夫 会員 3月1日69になりました。少しもうれしくありません

秀代 会員 誕生祝いありがとうございまいした。(遅くなりもうしわけございません)

帰山 明朗 会員 誕生祝いをいただいてありがとうございます。ラさんの卓話を楽しみに

酒井 苦則 会員 誕生祝いと勤続表彰ありがとうございます。ラ様の卓話を楽しみに

梅田 吉臣 会員 ラ様の卓話ありがとうございます

吉田 俊博 会員 羅さまの卓話楽しみです。台湾大変ですが頑張ってください

佐野 直美 会員 羅様をお迎えして 結婚岩尾を頂きありがとうございます。桃の節句の本日快晴でよいですね♪

会員 今日は楽しいひな祭り 楽しくいきましょう

西尾 俊一 会員 急用があり、本日早退させていただきます

瀧谷 えみ子 会員 結婚祝をいただき「みんながまる展」よろしくお願します。早退ごめんなさい